РеЗОЛЮЦИЯ
международной конференции 
«Фундаментальные и прикладные исследования в биоорганическом сельском хозяйстве России,
 СНГ и ЕС»
Заслушав и обсудив доклады ученых НИУ России, Беларуси, Германии, Нидерландов, Маврикия, участники конференции дали высокую оценку, презентациям и постерам и выразили глубокую благодарность оргкомитету за прекрасную организацию конференции международного уровня и персональную благодарность председателю оргкомитета профессору Темирбековой С.К. за ее умение и организаторские способности в проведении данного мероприятия. 
Участниками конференции отмечено, что заданные вопросы были высокого профессионального уровня, ответы на них четкими и точными. Важно, что некоторые презентации затрагивали как национальные, так и интернациональные аспекты сельского хозяйства в целом с фокусом на биоорганическое* (экологическое) земледелие. Участниками отмечено, что будущее за биоорганическим сельским хозяйством и за продовольственной безопасностью. В этом отношении оно, ориентированное на удовлетворение главной потребности человека – пище – в ближайшей, обозримой и самой отдалённой перспективе не будет иметь конкурентов – будь то нефть, газ, нанотехнологии или оружие. Ибо качество пищи и среды обитания определяет «качество» жизни на земле. Участники конференции искренне благодарны всем переводчикам, которые помогали понимать лучше друг друга. 
Участники конференции постановляют: 
1. Разработать и продвигать программу по биоорганическому (экологическому) сельскому хозяйству на государственном уровне. 
2. Разработать и внедрить программы по просвещению учащихся среднего и высшего образования по основам и важности биоорганического сельского хозяйства.
3. Внести предложения по внесению дополнений в Проект Федерального закона 28.01.2015 г. «О производстве органической продукции» и изменений в принятый ГОСТ (конкретизация органа, проводящего сертификацию, чтобы этот сертификационный орган был честным, не коррупционным). 
4. Разработать и принять программы по сотрудничеству в области биоорганического (экологического) сельского хозяйства на международном уровне в виде научно-технического союза или объединения по проведению исследований, которые включают все отрасли сельского хозяйства (почвоведение, земледелие, селекция, защита растений и др.), получению совместных патентов, публикаций.
5. Направить предложение в Минобрнауки РФ об открытии кафедр органического сельского хозяйства в Краснодарском, С-Петербургском ГАУ и Московском аграрных университетах.  
6. Обеспечить специализацию выпускников ГАУ в области биоорганического сельского хозяйства. 
7. Распространить информацию о международной конференции «Фундаментальные и прикладные исследования в биоорганическом сельском хозяйстве России, СНГ и ЕС» более широко: в соцсетях, средствах массовой информации. 
8. Проводить конференции о биоорганическом сельском хозяйстве регулярно один раз в 1.5-2 года с приглашением специалистов IFOAM, ученых и практиков биоорганического направления из России, СНГ и других стран. 
* - биоорганическое сельское хозяйство по Уставу IFOAM принимается как органическое.
RESOLUTION
INTERNATIONAL CONFERENCE
"FUNDAMENTAL AND APPLIED RESEARCH IN BIOORGANIC 
AGRICULTURE OF RUSSIA
 THE CIS AND THE EU"
Having listened and discussed the reports of scientists of Russia, Belarus, Germany and Netherlands, Mauritius, the participants expressed their appreciation of its organization, presentations, and posters and expressed deep gratitude to the organizing committee for the excellent organization of international conferences, and personal gratitude to the Chairman of the Organizing Committee Prof. S.K. Temirbekova for her ability and organizational skills in  conducting the event.
Conference participants noted that the questions asked were of high professional level, and the answers were clear and precise. It is important that some of the presentations touched on both national and international aspects of agriculture in general, with a focus on bioorganic farming. Participants noted that the future of bioorganic* agriculture food security. In this respect, it is oriented to the satisfaction for basic human needs - food - in short, the most distant and the near future sustainability be it oil, gas, nanotechnology or equipment. For the quality of food and the environment determines the "quality" of life on earth. Participants of the conference are sincerely grateful to all the interpreters who assisted and helped to understand each other better.
The participants decide:
1. Develop and promote a program of bioorganic agriculture at global level.
2. Develop and implement a program to educate primary, secondary students on the basics and the importance of bioorganic agriculture.
3. Make proposals for making amendments in the Federal Law Project 28.01.2015 "On organic production" and changes in the adopted Standards (by protocol certification authority to be honest).
4. Develop and adopt a program of cooperation in the field of bioorganic (biodynamic) agriculture at the international level in the form of scientific and technical in association to conduct studies that include all branches of agriculture (soil science, breeding, plant protection, etc.) for patents and publications.
5. To send a proposal to the relevant Ministry of the Russian Federation to open departments of organic agriculture in Krasnodar, St. Petersburg and Moscow at Agrarian  University level.
6. To ensure the specialized of graduates of Agrarian University in the field of bioorganic agriculture.
7. Disseminate information in the International Conference "Fundamental and applied research in bio-organic farming in Russia, CIS and the EU" more broadly in social networks,  media and other means of communication.
8. Hold conferences on bioorganic farming regularly once in 1.5-2 years with the invitation IFOAM experts, scientists and bioorganic goverment and non-goverment organisations of Russia, CIS and other countries.
* - Bio-organic agriculture by IFOAM Charter was adopted as organic.
